

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA**  
**PROGRAM STUDI D-IIIKEPERAWATAN**  
**FAKULTAS ILMU KESEHATAN**  
**Karya Tulis Ilmiah, Juli 2017**

**IRMA HERLINA**  
**NIM. E.1440114014**

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA An. A USIA PRA REMAJA (13 TAHUN )**  
**DENGAN TUBERKULOSIS PARU DI RUANG MELATI Lt. V RSUD dr.**  
**SOEKARDJO**  
**KOTA TASIKMALAYA**

**ABSTRAK**

xii bagian awal + 87 hlm + 8 tabel + 5 lampiran

Tuberkulosis paru merupakan infeksi akut atau kronis yang disebabkan oleh *Mycobacterium Tuberculosis*. Data di RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya kasus TB paru mencapai 44 kasus (11,0%), kasus TB paru pada anak tersebut merupakan penyakit ke empat dari sepuluh penyakit terbesar pada anak. Tujuan asuhan ini adalah memperoleh pengalaman nyata dalam memberikan asuhan keperawatan pada anak dengan TB secara komprehensif meliputi bio-psiko-sosial dan spiritual dengan pendekatan proses keperawatan. Metode yang digunakan adalah metode studi kasus, data diperoleh melalui anamnesa/autoanamnesa, pemeriksaan fisik, partisipasi aktif dan studi dokumentasi. Dari hasil pengkajian ditemukan beberapa masalah yaitu tuberkulosis yang ditandai dengan pusing dan lemas saat beraktivitas, batuk merasa mual, diagnosa keperawatan yang ditemukan adalah Intoleransi aktivitas yang berhubungan dengan kelelahan, ketidakseimbangan nutrisi kurang dari kebutuhan berhubungan dengan asupan kurang, Ketidakefektifan bersihan jalan nafas berhubungan peningkatan sekret pada saluran pernafasan dan kurangnya pengetahuan berhubungan dengan kurangnya informasi. Perencanaan keperawatan dengan tujuan agar ADL terpenuhi, tidak ada batuk, nafas normal dan tidak dispnea, implementasi dilakukan sesuai rencana. Pendokumentasian didasarkan pada data subjektif, objektif, analisa, penatalaksanaan, implementasi dan evaluasi (SOAPIE). Kesimpulan dari asuhan keperawatan adalah masalah tuberkulosis, intoleransi aktivitas, ketidakseimbangan nutrisi kurang dari kebutuhan berhubungan dengan asupan kurang, Ketidakefektifan bersihan jalan nafas dan kurangnya pengetahuan. Oleh karena itu asuhan keperawatan lebih dalam melalui anamnesis dengan keluarga dan tenaga kesehatan sehingga dapat ditemukan masalah-masalah lain pada anak dengan tuberkulosis.

Kata Kunci : Asuhan Keperawatan, remaja, tuberkulosis

Kepustakaan : 23 Buah (2007-2016)